

## CANADA REVENUE AGENCY (CRA) / AGENCE DU REVENU DU CANADA (ARC)

Follow-up to appearance before the  
Senate Standing Committee on National Finance (NFFN)  
April 30, 2024

Suivi de la comparution devant le  
Comité permanent des finances nationales du Sénat  
Le 30 avril 2024

### Document 1 (2024-25 Departmental Plan – Program inventory planned spending information)

Program Inventory	2024-25 Planned \$M	2025-26 Planned \$M	2026-27 Planned \$M	<b>Description</b> <i>Source: Program description included in the CRA's Departmental Results Framework <a href="#">Program Structure and Agency Activities Program Structure (dce-eir.net)</a>. Description is available externally on the GCInfoBase <a href="#">GC InfoBase - Infographic for Reporting Compliance (canada.ca)</a></i>
Reporting Compliance	<b>1,641.5</b>	1,658.1	1,650.9	<p>Protect the integrity of Canada's self-assessment tax system through education and proactive efforts that are aimed at helping those who want to comply. Also works to ensure that Canada receives its share of taxes from international and large entities with complex financial transactions and taxpayers with offshore accounts.</p> <p>Identify non-compliance both domestically and internationally, through extensive business intelligence and risk assessment activities, including predictive analytics, legislative reviews and work with informants. Depending on the level of risk identified, the appropriate approach is taken to address and deter non-compliance through a graduated approach including targeted communications, examinations, audits, and where warranted, penalties or criminal investigations.</p> <p>Work closely with the Public Prosecution Service of Canada (PPSC), domestic law enforcement agencies, and international partners to ensure that the most serious cases of tax evasion and fraud are thoroughly investigated and referred for criminal prosecution. Are committed to ensure that applicants for tax assistance and incentives have the information and timely services they need, are aware of their tax obligations, and that tax credits, incentives and refunds are delivered in a prompt, consistent, and predictable manner.</p>

<b>Program Inventory</b>	<b>2024-25 Planned \$M</b>	<b>2025-26 Planned \$M</b>	<b>2026-27 Planned \$M</b>	<b>Description</b> <i>Source: Descriptions included on <a href="https://www.internalservices.ca">Internal services - Canada.ca</a></i>
Information Management Services	23.7	23.1	22.8	“Involve activities undertaken to achieve efficient and effective information management to support program and service delivery; foster informed decision making; facilitate accountability, transparency, and collaboration; and preserve and ensure access to information and records for the benefit of present and future generations.”
Information Technology Management Services	422.1	410.3	400.0	“Involve activities undertaken to achieve efficient and effective use of information technology to support government priorities and program delivery, to increase productivity, and to enhance services to the public.”

**Document 1 (Plan ministériel de 2024-2025 – Information sur les dépenses prévues du Répertoire des programmes)**

<b>Répertoire des programmes</b>	<b>2024-2025 Prévues M \$</b>	<b>2025-2026 Prévues M \$</b>	<b>2026-2027 Prévues M \$</b>	<b>Description</b> <i>Source: Description du programme incluse dans le Cadre ministériel des résultats de l'ARC <a href="#">Structure du programme et activités de l'Agence – Structure du programme</a>. La description est disponible à l'externe sur l'InfoBase du GC <a href="#">Infobase du GC - Infographie pour Observation en matière d'exactitude des déclarations</a>.</i>
Observation en matière d'exactitude des déclarations	1 641,5	1 658,1	1 650,9	<p>Protéger l'intégrité du système d'autocotisation fiscale du Canada par l'éducation et des efforts proactifs visant à aider ceux qui veulent se conformer aux règles. Veille également à ce que le Canada reçoive sa part d'impôts des entités internationales et des grandes entités ayant des transactions financières complexes et des contribuables ayant des comptes à l'étranger.</p> <p>Identifier les cas d'inobservation, tant au niveau national qu'international, grâce à des activités étendues de veille économique et d'évaluation des risques, y compris l'analyse prédictive, les examens législatifs et le travail avec des informateurs. Selon le niveau de risque identifié, l'approche appropriée est adoptée pour traiter et décourager l'inobservation par une approche graduelle comprenant des communications</p>

--	--	--	--

ciblées, des examens, des vérifications et, lorsque cela se justifie, des sanctions ou des enquêtes criminelles.

Travailler en étroite collaboration avec le Service des poursuites pénales du Canada (SPPC), les organismes nationaux d'application de la loi et les partenaires internationaux pour veiller à ce que les cas les plus graves d'évasion et de fraude fiscales fassent l'objet d'enquêtes approfondies et soient renvoyés aux fins de poursuites criminelles. Nous nous engageons à faire en sorte que les demandeurs d'aide et d'incitation fiscales disposent des informations et des services opportuns dont ils ont besoin, qu'ils soient conscients de leurs obligations fiscales et que les crédits d'impôt, les incitations et les remboursements soient accordés de manière rapide, cohérente et prévisible.

Répertoire des programmes	2024-2025 Prévues M \$	2025-2026 Prévues M \$	2026-2027 Prévues M \$
Services de gestion de l'information	23,7	23,1	22,8
Services de technologie de l'information	422,1	410,3	400,0

**Description**  
*Source: Descriptions incluses sur le site Web [Services internes – Canada.ca](http://Services.internes-Canada.ca)*

« Activités visant à assurer une gestion efficiente et efficace de l'information à l'appui de la prestation de programme et de services, à faciliter la prise de décisions éclairées, à faciliter la reddition des comptes, la transparence et la collaboration, ainsi qu'à conserver l'information et les documents pour le bénéfice de la présente génération et des générations futures en veillant à ce qu'ils demeurent accessibles. »

« Activités dont le but est d'assurer l'utilisation efficiente et efficace de la technologie de l'information, à l'appui des priorités gouvernementales et de la mise en œuvre de programmes afin d'accroître la productivité et d'améliorer les services offerts au public. »